

**Auszug aus dem Protokoll  
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 30. August 2017

**778. Festsetzung des Steuerfusses für die Jahre 2018 und 2019**

Die Finanzdirektion unterbreitet mit Antrag vom 21. August 2017 einen Antrag über die Festsetzung des Steuerfusses für die Jahre 2018 und 2019. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe ABI 2017-09-08; Vorlage 5383).



Vor dem Regierungsrat  
Der Staatsschreiber:

**Husi**